



## Blattlaus

Früher wurde im Keller des Rathauses immer mal wieder kräftig gebechert. Und so ein Gläschen Rotwein, Bier oder Schnaps löst die Zunge und macht angeblich auch die Gedanken etwas freier. Das hat es in den letzten Jahren nur noch sehr selten gegeben. Trotzdem muss ein solches „Kreativtrinken“ wieder in der „Groko“ aus Schwarz/Rot/Grün stattfinden. Nüchtern kann man doch auf die Idee einer Landesgartenschau für Cuxhaven nicht gekommen sein oder?

Die Ratsfraktion der „Cuxhavener“ ist gegen eine Landesgartenschau. Was meinen Sie?

Peter Altenburg  
(Tel.: 01 72/4 24 45 45)

Jürgen Kucklick  
(Tel.: 0 47 21/2 79 10)

Britta Hinrichs  
(Tel.: 01 70/8 96 97 00)

Rüdiger Kurmann  
(Tel.: 0 47 21/4 37 26 42)

Die  
~~CUX~~HAVENER  
sind  
FREIE WAHLER